

2020

08

Sep

[40 Radfahrer beim Stadtradeln-Auftakt auf dem Platz der Deutschen Einheit](#)



Fahrradfahrer sind ab sofort aufgerufen, drei Wochen für Dorsten in die Pedale zu treten

Vom 5. bis 25. September nimmt Dorsten wieder an der Initiative Stadtradeln teil. Zum Auftakt haben sich Vertreter der Fraktionen im Stadtrat, Mitglieder des ADFC und des Verkehrsvereins, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Dorstener Arbeit und der Radstation sowie knapp 30 weitere interessierte Bürgerinnen und Bürger am Samstag zu einem gemeinsamen Foto auf dem Platz der Deutschen Einheit aufgestellt. Auch Bürgermeister Tobias Stockhoff war dabei.

[Weiterlesen ... 40 Radfahrer beim Stadtradeln-Auftakt auf dem Platz der Deutschen Einheit](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

08

Sep

[In Dorsten angekommen](#)



Die Heimatmedien haben ihre neuen Geschäftsräume auf Fürst Leopold bezogen

„Wir sind sehr glücklich, dass wir Anfang August unsere neuen Geschäftsräume auf der ehemaligen Zeche Fürst Leopold beziehen konnten. Hier haben wir nicht nur ausreichend Platz, um Interviewpartner begrüßen zu können, auch unsere Werbekunden können hier ungestört Gespräche bezüglich ihrer Marketingstrategien mit uns führen“, freut sich eine strahlende Petra Bosse, Gründerin der Heimatmedien.

[Weiterlesen ... In Dorsten angekommen](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

08

Sep

[Künstler Frank Hesse stellt seine Bilder im Bürgermeisterbüro aus](#)



Bürgermeister Tobias Stockhoff ist angetan: „Die Werke von Frank Hesse sind sehr experimentell.“

Neue Ausstellung im Bürgermeisterbüro der Stadt Dorsten: Mehr als zehn Werke von Frank Hesse schmücken neuerdings die Büroräume und den großen Besprechungsraum in der ersten Etage des Rathauses. Der Dorstener Maler musste nicht lange überlegen, als er im Dezember des vergangenen Jahres von Tobias Stockhoff bei seiner Ausstellung im Alten Rathaus gefragt wurde, ob er im nächsten Jahr einige Bilder im Büro des Bürgermeisters ausstellen möchte.

[Weiterlesen ... Künstler Frank Hesse stellt seine Bilder im Bürgermeisterbüro aus](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

08

Sep

[3d.ruhr - Das Ruhrgebiet online aus der Vogelperspektive erleben](#)



Seit 100 Jahren lässt der Regionalverband Ruhr (RVR) zum Zweck der Raumbewachung die Region in Zusammenarbeit mit den Verbandsmitgliedern aus der Luft fotografieren.

Zunächst analog und schwarz-weiß, dann farbig und digital. Und im Jubiläumsjahr wird es ganz besonders schräg! Rund 150.000 Bilder aus der Vogelperspektive, sog. Schrägluftbilder, lassen das Ruhrgebiet aus einem ganz besonderen Blickwinkel erstrahlen.

[Weiterlesen ... 3d.ruhr - Das Ruhrgebiet online aus der Vogelperspektive erleben](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

08

[Auf dem Rasen ist es immer noch am schönsten](#)



Grün-Weiß Barkenberg sucht weitere Fußball-Talente

Ob FC Schalke 04 oder Rot-Weiß Oberhausen – Immer wieder schaffen es junge Talente aus Barkenberg in den professionellen Fußballbereich. Auch jetzt sucht Grün-Weiß Barkenberg neue Talente. Wer mindestens vier Jahre alt ist und Lust hat, auf dem grünen Natur-Rasen mit neuen Freunden zu trainieren, ist herzlich willkommen. Das Probetraining ist kostenlos. Die Trainingszeiten der Jugend-Mannschaften sowie Kontaktdaten der Trainer sind unter www.gwbarkenberg.de/jugendabteilung zu finden.

[Weiterlesen ... Auf dem Rasen ist es immer noch am schönsten](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 67 von 213

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [64](#)
- [65](#)
- [66](#)
- 67
- [68](#)
- [69](#)
- [70](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)